

# Pressemitteilung

## Soziales

14. Dezember 2017

### **„Danke, dass Sie Verantwortung in unserer Gesellschaft übernehmen“**

**Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl und Sozialbürgermeister Dr. Stefan Kiefer würdigten verdiente Seniorenbeiräte**

**„Sie spiegeln wider, was ältere Menschen umtreibt“, so das Lob von Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl für das Engagement des Seniorenbeirats, der sich seit mehr als 30 Jahren um die Anliegen älterer Menschen in Augsburg kümmert. Anlass war eine Feierstunde im Fürstenzimmer des Rathauses, bei der die nach der Neukonstituierung ausscheidenden Seniorenbeiratsmitglieder von OB Dr. Gribl und Sozialbürgermeister Dr. Stefan Kiefer verabschiedet wurden.**

In seiner Würdigung erinnerte Dr. Gribl an Meilensteine, die von den Akteuren in 30 Jahren gesetzt wurden und welche Pionierarbeit geleistet wurde, um den Seniorenbeirat nach innen zu stärken und ihm eine Organisationsstruktur zu geben. An vielen Beispielen zählte Dr. Gribl auf, wo der Seniorenbeirat heute mitspricht, mitgestaltet und nach außen hin sichtbar wird – etwa im Kontakt mit Politik und Verwaltung, durch Veranstaltungen wie Sommer- und Weihnachtskonzerte oder durch die Publikation von Ratgebern für ältere Menschen.

„Danke, dass Sie Verantwortung in unserer Gesellschaft

[Downloads](#)

[www.augsburg.de/Downloads](http://www.augsburg.de/Downloads)

1 Bild (jpg)

**Kontakt für Rückfragen**

Referat 3, Seniorenbeirat

Susanne Winter

Telefon: 0821 324 4325

# Pressemitteilung

übernehmen. Danke für Ihr Engagement!“, so der Oberbürgermeister. Vor allem hob er das Engagement von Heinz Gams hervor, der seit 2009 Vorsitzender des Augsburger Seniorenbeirats war und nicht mehr zur Wahl angetreten ist. Sein Nachfolger ist Dr. Robert Sauter.

## „Aktive Fürsprecher“ für Seniorenanliegen

Sozialreferent Dr. Stefan Kiefer lobte die scheidenden Mitglieder des Seniorenbeirats als „aktive Fürsprecher“ für die Senioren in der Stadt. In Augsburg seien rund 60 000 Einwohner über 65 Jahre alt, das ist jeder fünfte. Der Seniorenbeirat greife wichtige Themen wie Wohnen, Stadtentwicklung oder Verkehr auf. „Wir haben auch so manche hitzige Diskussion geführt“, so Dr. Kiefer. Mit Blick auf das neu gewählte Gremium betonte er, dass der Seniorenbeirat auf die bisherigen guten Grundlagen, aufbauen könne.

Mit Urkunde verabschiedet wurden folgende ausscheidende Mitglieder: Klaus-Dieter Bitsch, Franz Duhme, Hilda Hartwig, Barbara Hastenpflug, Erika Jehle, Franz Kleiber, Michael Kratzer, Gerda Krause, Erika Sechser, Magdalena Traa, Aloisia Wiedersatz und Brunhilde Zimmermann. Eine besondere Würdigung erhielt Heinz Gams als bisheriger Vorsitzender. Als neue Geschäftsführerin des Seniorenbeirats folgt Susanne Winter Karin Ederer nach, die in den Ruhestand getreten ist.

**1 Foto siehe [www.augsburg.de/Downloads](http://www.augsburg.de/Downloads)**

**Bildnachweis:** Gerlinde Knoller

# Pressemitteilung

**Bildunterschrift:** Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl (links) und Sozialbürgermeister Dr. Stefan Kiefer (rechts) würdigten die Verdienste von Heinz Gams, den langjährigen Vorsitzenden des Seniorenbeirats. Er war nach der Neukonstituierung des Gremiums zusammen mit weiteren Mitgliedern ausgeschieden und im Rahmen einer Feierstunde verabschiedet worden.

Elisabeth Rosenkranz M.A.  
stellv. Pressesprecherin  
Abteilung Presse & Kommunikation